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Объект исследования – поведение в межличностных конфликтах. 
Предмет исследования – взаимосвязь перфекционизма и стратегий 

поведения китайских студентов в межличностных конфликтах. 
Цель исследования – установить взаимосвязь перфекционизма и 

стратегий поведения китайских студентов в межличностных конфликтах. 
Основные результаты. Уровень перфекционизма китайских студентов 

является средним. В межличностных конфликтах наиболее выраженными 
стратегиями поведения китайских студентов являются сотрудничество и 
приспособление, а наименее – конкуренция. Существует умеренная 
статистически значимая положительная корреляция между перфекционизмом, 
ориентированным на себя, и конкуренцией в межличностных конфликтах. 
Структура взаимосвязей перфекционизма и стратегий поведения в 
межличностных конфликтах китайских студентов и студенток не совпадает. 
Перфекционизм китайских студентов-мужчин положительно связан с 
конкуренцией и отрицательно с избеганием в межличностных конфликтах. 
Перфекционизм, ориентированный на себя, отрицательно связан с 
сотрудничеством, а эмоциональный показатель адаптивного перфекционизма – с 
конкуренцией китайских студенток в межличностных конфликтах. 
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Object of study is behavior in interpersonal conflicts. 
Subject of the study is the relationship between perfectionism and behavior 

strategies of Chinese students in interpersonal conflicts. 
Purpose of the study is to establish the relationship between perfectionism and 

behavior strategies of Chinese students in interpersonal conflicts. 
The results. Chinese students' level of perfectionism is average. In interpersonal 

conflicts, the most pronounced behavior strategies of Chinese students are 
collaborating and accomodating, and the least pronounced are competing. There is a 
moderate statistically significant positive correlation between self-oriented 
perfectionism and competing in interpersonal conflicts. The structure of the 
relationship between perfectionism and behavioral strategies in interpersonal conflicts 
of Chinese male and female students is different. Perfectionism in Chinese male 
students correlates positively with competing and negatively with avoidance in 
interpersonal conflicts. Self-oriented perfectionism correlates negatively with 
collaborating, and the emotional indicator of adaptive perfectionism correlates 
negatively with competing in interpersonal conflicts among Chinese female students. 

Key words: PERFECTIONISM, CONFLICT, INTERPERSONAL CONFLICT, 
STRATEGIES OF BEHAVIOR IN CONFLICT, STUDENTS. 
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